

Fecha: 07-06-2025

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Autoridades dictan charla de uso seguro y responsable de tecnologías digitales en Hualañé

Pág. : 7

Cm2: 494,9

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Autoridades dictan charla de uso seguro y responsable de tecnologías digitales en Hualañé

Se entregaron recomendaciones a la ciudadanía para adquirir herramientas que les permita reconocer noticias falsas y verificar los diversos contenidos que se encuentran en redes sociales.

Mediante explicaciones didácticas para interiorizar sobre el uso de las tecnologías y la participación activa y verificación de datos, se llevó a cabo la charla «Ciudadanía Digital» de la División de Organizaciones Sociales (DOS) del Ministerio Secretaría General de Gobierno en colaboración con el programa Escuela del eje de participación de Senama, junto al coordinador regional de Senama y seremi de Go-

bierno, en alianza para extender la información.

De esta manera, a través de Senama se presentó la oferta programática y se entregaron de recomendaciones a la ciudadanía para adquirir herramientas que les permita reconocer noticias falsas y verificar los diversos contenidos que se encuentran en redes sociales. En esa línea, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, expresó que «este trabajo conjunto nos per-

mite llegar a personas mayores para poder entregar estos talleres en donde vamos a hablar un poco de la ciudadanía digital, los cuidados que tenemos que tener con el Internet, además aprender a utilizarlo de buena manera porque hoy día todos y todas estamos involucrados en este mundo digital. Así que vamos a ver las formas de reconocer las noticias falsas de las que son reales y esto le va a entregar herramientas para que ellos puedan discernir de mejor manera cuando reciben una información».

Entre las materias revisadas estuvieron el uso seguro y responsable de las tecnologías e Internet, presencia de algoritmos y cómo funcionan al mostrar contenido a los usuarios, identificación de inteligencia artificial en imágenes y los riesgos de la desinformación.

Así también, Ignacio Salas, coordinador regional de Senama, indicó que «como Senama y como Gobierno de Chile estamos acá en Hualañé junto a los distintos dirigentes de los clubes adultos mayores de



acá de la comuna para entregar información importante referente a la oferta programática del Estado destinada a las personas mayores, pero también un



trabajo colaborativo con la seremi de Gobierno a través de la D.O.S. donde también entregan información importante referente al acceso a la información y

los cuidados que deben tener las personas para que no puedan sufrir algún tipo de estafa y en ese sentido estamos trabajando para que en conjunto contribuir por supuesto al enriquecimiento digno, activo y saludable de las personas mayores».

Unas de las recomendaciones otorgadas, es revisar la fuente de la información, no revisar solamente el titular y leer las noticias en su totalidad; chequear el autor y la fecha de publicación; además de verificar quien está proporcionando la información y asegurarse de que éstas estén en sitios web oficiales.